

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: SCARLETT LUCERO VALDEZ PEÑA

Edad: 25 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: MAESTRÍA

Distrito: DÉCIMO QUINTO

Genero: MUJER

SUPLENTE:

Correo:



PARTIDO
JUSTICIALISTA

Candidatura joven

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp: Sin datos

Teléfono de contacto: Sin datos

Correo público: Sin datos

Whatsapp: Sin datos

Redes Sociales

[https://www.facebook.com/scarlett.l.valdez?
mibextid=opq0tg](https://www.facebook.com/scarlett.l.valdez?mibextid=opq0tg)

[https://www.tiktok.com/@scarlettvaldez10?
t=8m1phbvksbh&_r=1](https://www.tiktok.com/@scarlettvaldez10?t=8m1phbvksbh&_r=1)

[https://www.instagram.com/scarlett.valdez1?
igsh=nnixegpkdwf0aw56&utm_source=qr](https://www.instagram.com/scarlett.valdez1?igsh=nnixegpkdwf0aw56&utm_source=qr)



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Impulsar campañas masivas de becas de rectoría del 100%

Apoyar con becas de estudio completas para el aprendizaje de idiomas. Y no solo dar apoyo con ello, sino, impulsar una red

Propuesta 2:

En el mundo, en México, en Nuevo León, en cada municipio, incluso por manzanas, secciones, colonias y hasta por calles, existen diversas problemáticas. Desde baches, hasta focos graves de violencia.

Vamos a conocer cada rincón del distrito y tener propuestas

informativa para llegar a oídos de todas las personas.

Indiscutiblemente se debe llevar a cabo una ardua labor de campo para dar con las y los jóvenes que sin conocimiento de que existen becas para sus estudios desean estudiar.

puntuales de cada rincón que conforme el Distrito 15, solo atacando de raíz, siendo específicos, vamos a ver mejoras y un cambio que impacte y ponga la muestra.

Así sean diez o mil propuestas, los problemas se atacarán.

Propuesta en materia de Género:

La preferencia sexual, la identidad sexual, son aspectos tan íntimos de un ser humano, son parte adherida de su felicidad, contra ello no se del arremeter. Por eso debemos hacerles sentir una plena inclusión en todo tipo de índole.

Por lo que llevar a cabo encuestas abiertas con preguntas relevantes a algunos de los miembros de los colectivos de Nuevo León, serán de suma ayuda para la concientización general a entender el porqué de sus preferencias políticas, saber que se está haciendo bien y avanzar en la misma línea o qué está haciendo realmente, para poder corregir.

Trayectoria Política:

Fundé hace casi 3 años, una Asociación Civil sin fines de lucro, que apoyó a muchísimas familias por la pandemia COVID-19, con alimentos, ropa, artículos varios... Apoyamos diversas actividades en el tema de la ecología, tema animal. Hemos impulsado proyectos con la juventud preparatoria y voluntariado masivo en recolección de víveres para la necesidad que aqueja aún a mucha ciudadanía.

Así mismo, tengo una licenciatura en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, como Politóloga. En la misma facultad cursé una maestría para especializarme en la Ciencia Política, donde gracias a mi familia, a mi facultad y al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, o por sus siglas, CONACYT, pude tener una beca que cubrió los gastos. El objetivo de mi tesis, con la cual concluye mi posgrado, busca el reconocimiento de los derechos de la Comunidad LGTBTTQ y sus intereses Políticos. Como ciudadanos tenemos la obligación de luchar todo tipo de causa social, investigarla y unirnos, porque la vida puede traernos sorpresas. Seamos empáticos y justos.

En el 2018 fui partícipe de un debate promovido por el H. Congreso del Estado de Nuevo León, como la única mujer, quedando en los primeros lugares.

En el 2019 me seleccionaron para el Parlamento Juvenil Consultivo, llevado a cabo en la CDMX. He participado en diversos debates en los cuales siempre he recibido un reconocimiento y sobre todo, mucho aprendizaje.

En el 2022 fui fundadora de una asociación Civil Política, con el objetivo de ser un Partido de nueva creación en el Estado. Aquí me di cuenta de la gallardía que existe en uno mismo, cuando hay pasión por tus objetivos. Logrando el registro el 11 de julio del 2023.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

La sociedad es realmente compleja. Entender a las personas es todo un reto ya que cada mente es un mundo. Desgraciadamente, muchos de esos mundos han gobernado y los errores de sus pensamientos que se traducen en actividades han ido acabando con la credibilidad de los votantes.

Las promesas se han vuelto solo palabras, los hechos han dejado esperando la fe de muchos y muchos. Ya en la política se nos generaliza, a aquellos que incluso decidimos prepararnos profesionalmente en ella. No es justo que entremos en un común dentro del pensamiento de la colectividad; sin embargo, soy consciente de que tampoco es justo jugar con la benevolencia de las personas; con la necesidad, con las emociones, esa, la ilusión. El labor de aquellas y aquellos que queremos entrar en esta esfera político social, es recuperar; la confianza, la credibilidad y la esperanza. Con lo único que se dejó de hacer, trabajar.

Como todos, no soy perfecta. Pero precisamente esa imperfección me motiva a querer brindar lo mejor de mí, que sé que existe. Soy una mujer aguerrida, entregada, pero sobre todo que sabe defender. Yo no prometo, yo me comprometo, a que esa legitimidad vuelva, quiero ver a la ciudadanía

neolonesa apacible con cada ley reformada, con cada apoyo o ayuda en sus manos, en su vida.

Historia profesional y/o laboral

Soy una joven apasionada por la preparación y el ayudar sin esperar nada a cambio.

Fundé hace casi 3 años, una Asociación Civil sin fines de lucro, que apoyó a muchísimas familias por la pandemia COVID-19, con alimentos, ropa, artículos varios... Apoyamos diversas actividades en el tema de la ecología, tema animal. Hemos impulsado proyectos con la juventud preparatoria y un voluntariado masivo en recolección de víveres para la necesidad que aqueja aún a mucha ciudadanía.

Así mismo, tengo una licenciatura en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, como Politóloga. En la misma facultad cursé una maestría para especializarme en la Ciencia Política, donde gracias a mi familia, a mi facultad y al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, o por sus siglas, CONACYT, pude tener una beca que cubrió los gastos. El objetivo de mi tesis, con la cual concluye mi posgrado, busca el reconocimiento de los derechos de la Comunidad LGTBTTQ y sus intereses Políticos. Como ciudadanos tenemos la obligación de luchar todo tipo de causa social, investigarla y unirnos, porque la vida puede traernos sorpresas. Seamos empáticos y justos.

En el 2018 fui participante de un debate promovido por el H. Congreso del Estado de Nuevo León, como la única mujer, quedando en los primeros lugares.

En el 2019 me seleccionaron para el Parlamento Juvenil Consultivo, llevado a cabo en la CDMX. He participado en diversos debates en los cuales siempre he recibido un reconocimiento y sobre todo, mucho aprendizaje.

En el 2022 fui fundadora de una asociación Civil Política, con el objetivo de ser un Partido de nueva creación en el Estado. Aquí me di cuenta de la gallardía que existe en uno mismo, cuando hay pasión por tus objetivos. Logrando el registro el 11 de julio del 2023.

Soy una mujer muy agradecida por el incondicional apoyo de su familia, mi padre Juan Valdez y mi madre Victoria Huerta, que aman la política tanto como yo, y me protegen y abrazan en cada paso que doy.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
MAESTRÍA / CONCLUIDO

CURSOS/DIPLOMADOS

